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◆点　　鐘　　12：30
◆国　　歌　　君が代
◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想
◆唱　　歌　　七夕さま
◆ゲ ス ト　　国際ロータリー第2720地区

大分第3グループガバナー補佐
　平野　英壽 氏 
別府ロータリークラブ
　会長　小野　哲夫 氏
　幹事　西岡　　透 氏
別府北ロータリークラブ
　会長　高田　利徳 氏
　幹事　萩尾　憲司 氏
別府東ロータリークラブ
　会長　箕作　昭宣 氏
　幹事　梅野　　保 氏

会長の時間	 会長　森園　伸也

　別府市内ＲＣの会長幹事の皆様、本日は私ども
のクラブへ、お越しいただき有難うございます。
　初めての会長の時間で何を話したらいいのかア
レコレ悩んだのですが、クラブの先輩から“会長
の時間”は、ロータリーのことを話すのだと教え
られたのを思い出しまして、1年の始まりですの
で、今年の国際ロータリーのテーマをお知らせい
たします。
　今年の国際ロータリーのテーマは「ロータリー
を実践し、みんなに豊かな人生を」とあります。
では、ロータリーの実践とは？何のこと？何をす
るの？とわかりません。
　それじゃ話せないと思って、頂いた本をめくっ
ていくと『ロータリーはあれをやったこれをやっ
たと誇る団体ではないのです。例会に出てその親
睦の中で友情を交換することによって、会員一人
ひとりが自己改善を遂げ、その自己改善のエネル

ギーを持って家庭に帰ればその家庭が幸せにな
り、会社に帰ればその会社が栄え、地域社会に出
ればその地域社会が豊かになっていく…』と書い
てあります。ロータリーの実践とは、こういうこ
とを言うのだなと納得致しました。
　会員の皆さんは例会に出席しましょう。そこには
自分を良くしてくれる友達がいます。また、貴方

◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　堀（別府北）、中尾（別府東）
　　欠席　梶原、西馬、堀、近藤、河村、
　　　　　中尾、大江
　　理事会承認　椛田
　　出席免除　溝部
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国際ロータリー会長　　ロン	D・バートン	（国籍・アメリカ）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　ホテルニューツルタ	〒874-0920	別府市北浜1-14-15
　　　　TEL	（0977）22-1110　FAX	21-1019
事務所　別府市西野口町 1番 1号	青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　	　FAX（0977）23-9019
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理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

森園　伸也
前田　哲矢
後藤　　隆
近藤　賢司

森　　宗明
村津　忠久
佐々木久宜

ＳＡＡ　髙宮　勝美
直前会長　髙宮　勝美

役員　会　長　森園　伸也
　　　副会長　前田　哲矢
　　　幹　事　平野　教康
　　　会　計　木村きぬゑ

会報委員長　大島由美子第 　 　 回 例 会
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から良い刺激を受けて奉仕する会員がいます。
１年の始まりに重ねて言います。例会に出席しま
しょう。
　以上で、会長の時間を終わります。

幹 事 報 告	 平野　教康

…本日から新年度のスタートです。
１年間よろしくお願い申し上げます。…

１．2013-2014年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を

2013－2014年度　国際ロータリー会長
ロン D・バートン 氏

 （米国オクラホマ州　ノーマン・ロータリー・クラブ）

２．本日の卓話
『役員就任挨拶』
森園伸也会長、前田哲矢副会長、
平野教康幹事、木村きぬゑ会計、
髙宮勝美ＳＡＡ

３．本日のゲスト
平
ひら

野
の

英
えい

壽
じ

氏
（国際ロータリー第2720地区

大分第3グループガバナー補佐）
小
お

野
の

哲
てつ

夫
お

氏（別　府ロータリークラブ 会長）
西
にし

岡
おか

　透
とおる

氏（別　府ロータリークラブ 幹事）
高
たか

田
だ

利
とし

徳
のり

氏（別府北ロータリークラブ 会長）
萩
はぎ

尾
お

憲
けん

司
じ

氏（別府北ロータリークラブ 幹事）
箕
みつくり

作昭
あき

宣
のぶ

氏（別府東ロータリークラブ 会長）
梅
うめ

野
の

　保
たもつ

氏（別府東ロータリークラブ 幹事）

４．本年度RI第2720地区ガバナーには人吉中央
ロータリークラブの赤

あか

山
やま

武
たけ

興
おき

氏が就任され、
RI第2720地区大分第３グループガバナー補佐
には当クラブの平野英壽氏が就任されました。

５．６月27日（木）14：00～合同事務局に於いて
「別府市内４ＲＣ新会長・幹事会」が開催され、
森園伸也会長、平野教康幹事が出席いたしま
した。

６．本日10：00～平野英壽ガバナー補佐、森園伸
也会長、平野教康幹事が別府市内３クラブの
会長・幹事と共に、大分合同新聞別府支社、
今日新聞社、ＣＴＢメディアの各社をまわり
就任の表敬挨拶を済ませました。

７．本日、例会終了後、13：40～ホテルニューツ
ルタに於いて「第１回定例理事・役員会」を

開催致します。関係の方は、ご出席をお願い
致します。

８．例会変更のお知らせ
大分ＲＣ ７月９日（火）の例会は、親睦夜の

例会の為　同日18：30～大分アリ
ストンホテルに時間・場所変更

大分城西ＲＣ ７月10日（水）の例会は、松尾会
員在籍50年を祝う会の為　同日
18：30～ほり川に時間・場所変更

大分南ＲＣ ７月19日（金）の例会は、新年度
夜の親睦例会の為　同日７月18日

（木）18：30～トキハ会館４Ｆに
日時変更

９．次週の予定（原稿をお願いします。）
「就任挨拶（活動計画）」
前田哲矢クラブ奉仕委員長、森　宗明職業奉
仕委員長、佐々木久宜社会奉仕委員長、近藤
賢司国際奉仕委員長、後藤　隆新世代委員長
＊例会場の都合により、場所を変更して12：30

～ホテル山水館にて開催します。お間違え
のないようにご注意ください。

10．本日の回覧
①杵築ＲＣ　週報
②「７月９日（火）例会」出・欠席
③ＲＩ2560地区（新潟県）白根ＲＣバナー

11．本日の配布
①週報No.1147、1148
②ロータリーの友７月号

スマイルボックス	 委員長　森　　宗明

別府ロータリークラブ○
　会長　小野哲夫 氏
　幹事　西岡　透 氏
別府北ロータリークラブ○
　会長　高田利徳 氏
　幹事　萩尾憲司 氏
別府東ロータリークラブ○
　会長　箕作昭宣 氏
　幹事　梅野　保 氏
森園会長○
　今年１年、何事もなく過ぎることを願ってス
マイル。
平野○ （教）会員
　今年１年、森園会長を小さな体ですがしっか
り支えていきたいと思います。皆様１年わがま
まは言わないで下さい。
髙宮会員○
　平野ガバナー補佐を初め、各クラブの会長、
幹事様、１年間宜しくご指導して下さい。
前田会員○
　今日は１年の始まりです。会長、幹事様、皆
様一緒に楽しいロータリーであり続けるように
しましょう。

３クラブ会長幹事

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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鳴海会員○
　新年度の発足にあたり、会長、幹事さんをは
じめ執行部の御検討を祈念してスマイル致しま
す。皆さん一緒に大いに頑張りましょう。
村津会員○
　森園会長さん、平野幹事さん、そして、会員
のみなさん、これからの一年間をよろしくお願
い申し上げます。
　私は会員として、これ迄の27年間に引き続き、
四つのテストの精神を遵守し、例会出席皆勤を
継続して実行したいと思っております。
　有言実行の決意を表明してスマイル。
後藤会員○
　新会長、新幹事の皆様、一年間ご苦労様です。
哲ちゃん（小野会長）表情が堅い。リラックス、
リラックス！！
衛藤会員○
　今日から森園会長のもと、若く明るい楽しい
体制の始まりですね。この一年間、どうぞよろ
しく。
　今日は小野様、西岡様、高田様、萩尾様、箕
作様、梅野様、わざわざお越し下さいましてあ
りがとうございます。どうぞごゆっくりなさっ
て下さいませ。
亀井会員○
　清々しい森園年度のスタートです。みんなで
頑張りましょう！
佐々木会員○
　森園会長、一年間よろしくお願いします。
　今年も楽しくロータリー活動をがんばりま
しょう。よろしくお願いします。
木村会員○
　本日のゲストの各会長、幹事さん、我が中央
ロータリーの会長は若いので、いじめないでか
わいがって下さいネ。今年も皆様よろしくお願
いします。
近藤会員○
　遅刻です。笑って許して。
森会員○
　財布のひもは緩く、気持ちは大きく。よろし
くね。

就任挨拶	 代表会長　小野　哲夫

　別府ＲＣの会長を務めることに
なりました小野哲夫です。よろし
くお願いします。 
　同時に市内４ＲＣの代表会長も
務めます。本日は新会長挨拶があ
り、例会行事も立て込んでいます
ので、会長・幹事の紹介も私からさせて頂きます。
　　別　府ロータリークラブ　西岡　透幹事
　　別府北ロータリークラブ　高田利徳会長
　　別府北ロータリークラブ　萩尾憲司幹事
　　別府東ロータリークラブ　箕作昭宣会長
　　別府東ロータリークラブ　梅野　保幹事
　４ＲＣの会長・幹事、力を合わせてより親密な
活動が出来るよう努力してまいりますので、ご協
力よろしくお願いします。

就任挨拶	 会長　森園　伸也

　改めまして今年度会長を仰せつ
かりました森園です。ロータリー
歴６年目、職業分類は給食受託業
です。
　会長という大役をお受けするに
はあまりにも未熟ですので、お受
けするべきでないと思ったことも何回もあります
が、以前の例会で平野ガバナー補佐が紹介された
言葉に『ロータリーにＮＯはない』と言われるよ
うに、これも私の事を思ってのことだと、かなり
ポジティブな考えに変えまして今回お受けするに
至っております。しかし、未熟な者が会長になっ
たからと言って、すぐに立派になることはないの
で、これから１年間皆様にご迷惑をおかけするこ
ともあろうかと思いますが、私がこのクラブの皆
様の大好きな所であります寛容さで、やさしくご
指導いただけると思っていますので、勉強しなが
ら１年間を過ごしたいと思います。
　さて、会長になって今年１年何をするのか？と
いうことですが、別府中央ＲＣには２つの素晴ら
しい事業が既にあります。１つは、これまで25年
続けている“もみじ谷”もう一つは、前年度から始
まった“小中学生への善行表彰”です。自然を守る
ことと人を育てること、どちらも直ぐに結果ので
る事業ではありませんが、将来には素晴らしい結
果が待っていると思いますので、これを今年も継
続していきたいと思います。
　また、自分なりのカラーも少し入れるならば、
親睦に力を入れたいと思います。会長の時間でも
触れましたがＲＣは、例会に出て会員同士の親睦
の中で自己改善ということを申しましたが、例会
だけではなかなか親睦を深めるきっかけが無いの
も実情です。例会に出席することが楽しくなる
きっかけ作りの為にも親睦活動は重要と考えます
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ので、親睦委員長とも協力して親睦活動を充実し
たいと考えております。
　甚だ簡単ではありますが、就任の挨拶とさせて
いただきます。

就任挨拶	 副会長　前田　哲矢

　皆様からの任をうけまして、歴
史ある中央ロータリーの副会長と
いう役職となりますが、私自身
ロータリーについてはまだまだ勉
強不足の面がございますし、前期
はなにかと皆様にご迷惑おかけし
ました。前期の反省を踏まえつつ、微力ではござ
いますが、副会長の職務を全うさせて頂く所存で
す。

就任挨拶	 幹事　平野　教康

　この度、幹事をさせていただく
ことになった平野教康です。ロー
タリー歴は２年７カ月とまだ浅く
不慣れとは思いつつ一生懸命森園
会長を支えていきたいと思ってい
ます。５つの奉仕活動を基本に例
会出席の励行、理事会での運営を会長の意向に
沿ってスムーズに行うことと４ロータリーが仲良
くし共同でのイベントにも積極的に参加しようと
考えています。
　熊本での会議の際にロータリー歴何十年の方が
ロータリーとは社交の場でいかに己自身研修研鑽
をするかであると言われ本質を聞かされたように
思いました。１年はあっという間に過ぎると思い
ますが皆さんが仲良く楽しく活動出来る様実践し
ていきたいと思っています。よろしくお願いいた
します。

就任挨拶	 会計　木村きぬゑ

　一年間、クラブの会計をさせて
いただきます木村です。数字に弱
い私がとは思いましたが、助け船
がいっぱいいますので、頑張らせ
ていただきます。
　節約する所は節約し、使う所は
使う様に皆様の意見を聞きながら進めてゆきたい
と思っています。
　今年一年よろしく御協力下さい。

就任挨拶	 SAA　髙宮　勝美

　皆さん、こんにちは。今期ＳＡ
Ａを務めます髙宮勝美です。
　一年間、別府中央ロータリーク
ラブの例会場を、楽しい社交と知
識を吸収できる会場に成る様に努
めて参りますので、皆さまのご協
力を宜しくお願い致します。
　私は、2005.8.2入会で、現在ロータリー歴７年
と11ケ月です。職業分類は、不動産管理業で、最
近、宅地建物取引業を併設させて頂きました。入
会の推薦者は、同郷の近藤賢司会員で、近藤会員
の会長の時に幹事をさせて頂き、入会時より多大
なご迷惑をお掛けし、現在もご指導を頂いており
ます。入会時の会長は、この度ガバナー補佐に就
任して頂きました平野英壽会員です。入会して
ロータリーの委員会は、出席委員会、職業奉仕委
員会、プログラム、Ｒ財団、幹事、会員増強、副
会長と前期会長を務めました。
　自分のプログラム委員長の後は、３名の若手プ
ログラム委員長が多忙の為、随分代行をさせて頂
き、入会以来、会員席には殆んど座る事が無く、
食事も時間に追われ大変でしたが、今日はゆっく
りと食事を味わいながら周りの仲間と談笑でき
て、入会以来初めて、ロータリークラブの仲間は
良い仲間だとつくづく感心致しました。
　私が木村会長年度に会員増強委員長を務め、会
員皆様方の推薦を頂いた入会推薦者と面会し、８
名の方に入会頂き、私の会長時代にも４名の方々
とお会いし、入会推薦者のご両親や上司の方に

「ロータリークラブの魅力は、老若男女、異業種
の方々と食事をしながら会話をすることにより人
間形成にプラスになりますよ」と入会を勧めまし
た。そこで今年度は、会場入口で番号札をお取り
頂き、その番号の席へご着席頂くことで、毎週異
なる隣の会員と話が弾む事を期待いたします。
　又、本日はガバナー補佐をはじめ、市内４クラ
ブ会長、幹事さんのご列席を頂いておりますので、
皆様方の各会員様にお伝え頂きたいと思います。
　我がクラブは例会場が食事の当日の発注が出来
ませんので、メーキャップ等にお見えの節は必ず
前日までに事務局まで、ご連絡をお願いたします。
ご連絡が無い場合、食事の準備が出来ない事もあ
ります。又、例会中の携帯電話はマナーモードに
して頂き、例会中の離席は厳禁とします。尚、他
クラブでは45分経過後の離席を認めていますが、
我がクラブの今年の方針は途中退席は例会の雰囲
気維持の為、お断りしておりますのでご了承くだ
さい。
　堅苦しい例会に感じる方もいらっしゃるかも知
れませんが、自己を磨く意味でも一年間ご協力お
願い致します。
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